
東葛南地区倫理法人会

満員御礼！地域を巻き込んだ「いきたひ」上映会。

３月１７日（土）に東葛南地区主催でドキュメンタリー映画「いきたひ」の上映会と監督講演会を行いました。開

催目的は地域内での「倫理法人会の知名度向上」に的を絞りました。従いまして、後援に松戸市を筆頭として

商工会議所、社会福祉協議会をお願いし、案内方法として、プレスリースは読売新聞千葉版、無料広告は朝

日まつど新聞、ＵＫＩＵＫＩ、ぱど、ハロー松戸に掲載ご協力いただきました。当日は計良地区幹事長はじめ、松

戸：菅原会長、松戸中央：木村会長、松戸東：渡辺会長、白井：渡邊会長、鎌ヶ谷：今野会長、印西：中澤会長

が総出でスタッフとして率先運営し、３０７名の参加となりました。
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【　東葛南地区 地区会長　佐藤徹夫】


